5 Piéces

147 m?

Réf. THB6041
1695 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement a vendre (06590)
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Spacieux appartement duplex d'environ 150 m2 avec une vue
panoramique incroyable sur la mer, situé dans une résidence sécurisée
avec un tres bel espace piscine et une salle de sport.L'appartement est
composé comme suit :Au rez-de-jardin : un salon spacieux avec salle a

manger et cuisine ouverte, une chambre avec salle de bains, une | : ’ ! 3 =L L
it} o __ BEAUEHBMP

double terrasse d'angle couverte prolongée par un magnifique jardin : : s mm ESTATES.
offrant une vue imprenable sur la mer et les montagnes.A I'étage : une e Sl 2
chambre avec salle de bains attenante prolongée par une superbe

terrasse avec vue sur la baie de Cannes et les iles de Lérins, ...

Spacious duplex apartment of approximately 150 sgm with an incredible panoramic
view of the sea, located in a secure residence with a beautiful swimming pool area
and a gym, The appartement is composed as follows :Garden level: a spacious living
room with dining area and open kitchen, a bedroom with bathroom, a double
covered comer terrace extended by a magnificent garden offering an unobstructed
view of the sea and mountains.Upper floor; a bedroom with an en-suite bathroom
extended by a superb terrace with a view of the Bay of Cannes and the Lérins

Islands, two bedrooms sharing a shower ...

. e 5EAUCHAMP s
BEAUCHAMP ESTATES \ g ' ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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